



PELAKSANAAN PILKADES SERENTAK DI LEBAK

Warga menggunakan hak pilihnya pada Pemilihan Kepala Desa (PilkaDes) di Warunggunung, Lebak, Banten, Minggu (24/10). Sebanyak 265 desa di Kabupaten Lebak melaksanakan pemilihan kepala desa periode 2021-2027 secara serentak.

45 SD di Kota Tangerang Mulai Gelar PTM

Dengan pelaksanaan yang dilakukan secara bertahap, ditargetkan pada Desember 2021 seluruh SD yang ada di wilayah tersebut dapat melaksanakan PTM. Mudah-mudahan dalam dua bulan ke depan, semua SD sudah dapat menggelar PTM 100 persen.

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota Tangerang bakal membuka pembelajaran tatap muka (PTM) jenjang sekolah dasar (SD) mulai Senin (25/10), seiring dengan kondisi PPKM yang berada di level dua. Pembelajaran offline tahap pertama jenjang SD terse-

but akan diawali dengan 45 SD. Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang, Jamaluddin menuturkan, PTM tingkat SD akan digelar secara bertahap dan terbatas berdasarkan penilaian tim pengawas dari Dinas Pendidikan Kota Tangerang. Untuk tahap pertama, pihaknya

mengizinkan dilaksanakannya PTM di sebanyak 45 SD negeri maupun swasta atau 10 persen dari total SD di Kota Tangerang sebanyak 448 SD.

“Di Kota Tangerang ada 448 sekolah dasar. Semuanya dapat menjalankan PTM, namun secara bertahap. Untuk di tahap atau minggu pertama ini, kita buka 10 persen dulu, tahap kedua 20 persen, ketiga 20 persen, dan begitu seterusnya,” ujar Jamaluddin dalam keterangannya, dikutip Minggu (24/10).

Dia menuturkan, dengan pelaksanaan yang dilakukan secara bertahap, ditargetkan pada Desember 2021 seluruh SD yang ada di wilayah tersebut dapat melaksanakan PTM. “Mudah-mudahan dalam dua bulan ke depan, semua SD

sudah dapat menggelar PTM 100 persen,” lanjutnya.

Jamaluddin menerangkan, semua siswa dapat mengikuti PTM jika mendapatkan persetujuan dari orang tua ataupun wali murid masing-masing. Pihak sekolah juga perlu memastikan keluarga atau kerabat yang berada satu rumah dengan siswa sudah menerima vaksin dosis satu dan dua. Jika belum, siswa hanya dapat mengikuti pembelajaran secara daring dari rumah.

“Anak di bawah umur 12 tahun belum bisa menerima vaksin, untuk itu, demi keselamatan dan kesehatan bersama, maka orang tua, kakak, dan seluruh keluarga yang tinggal satu rumah sudah divaksin lengkap. Ini syarat utama-

nya, jika ingin mengirimkannya anaknya melakukan PTM,” jelasnya.

Dalam menjalankan PTM, protokol kesehatan di setiap sekolah, kata Jamaluddin, harus diperketat guna mengantisipasi penambahan kasus Covid-19 dari klaster sekolah. Dengan demikian, sejumlah aturan diwajibkan untuk dapat dijalankan. Di antaranya disiplin mengenakan masker, tidak diperkenankan kantin buka dan pedagang keliling di sekitar sekolah, serta memberlakukan sistem antar jemput oleh pihak keluarga.

“Kita batasi waktu pembelajaran di sekolah hanya boleh tiga jam. Setelah pembelajaran selesai, anak-anak diharuskan langsung kembali ke rumah,” kata Jamaluddin. ● pp

Industri Gotong Royong Bantu Vaksinasi

CILEGON (IM)- Paguyuban CSR Merak yang diwakili oleh enam Perusahaan; PT Lotte Chemical Titan Nusantara (LCTN), PT Lotte Chemical Indonesia, PT Standard Toyo Polymer, PT MC PET Film Indonesia, PT Mitsubishi Chemical Indonesia dan PT Vopak Terminal Merak bersama Muspika Kecamatan Grogol dan Puskesmas Kecamatan Grogol mengadakan kegiatan vaksinasi massal untuk 500 orang warga Kecamatan Grogol, Kota Cilegon.

angka kesakitan Covid-19 turun. Sehingga Cilegon sehat,” ujarnya, Sabtu (23/10).

Selain untuk masyarakat, masing-masing industri pun sudah melakukan vaksinasi untuk internal.

Gita Gustina Rahayu dari PT Lotte Chemical Titan Nusantara, selaku koordinator dari Paguyuban CSR area Merak menjelaskan, kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian dan kepedulian industri untuk mendukung upaya pemerintah dalam program percepatan vaksinasi agar terbentuk kekebalan kelompok atau herd immunity.

Wali Kota Cilegon, Helldy Agustian menjelaskan, sejauh ini secara keseluruhan vaksinasi mencapai 69 persen.

Ia optimistis hingga Desember mendatang target vaksinasi 75 persen bisa tercapai.

“Stok vaksin aman, jadi kita optimis karena dibantu juga oleh berbagai pihak,” ujarnya. ● ber

TAK KANTONGI IZIN OPERASIONAL

Satpol PP Kota Serang Segel THM Happy Day

SERANG (IM)- Satpol-PP Kota Serang bersama jajaran Muspika Kecamatan Cipocok Jaya menyegel Tempat Hiburan Malam (THM) Happy Day, yang berlokasi di Lingkungan Cilaku, Kecamatan Cipok Jaya, Kota Serang.

Penyegelan dilakukan lantaran Happy Day tidak memiliki izin operasional dan kerap meresahkan warga sekitar.

Penyegelan berlangsung Minggu (24/10/2021) dini hari. Di mana sebelum menyegel Happy Day, Satpol-PP bersama Muspika sudah terlebih dahulu melakukan penggerebekan terhadap THM tersebut.

Diduga ada pelanggaran jam operasional di masa Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM), petugas gabungan kemudian mengecek sejumlah dokumen perizinan.

“Berdasarkan hasil pengecekan, ternyata surat izinnya sudah habis. Ditambah lagi izin operasionalnya itu usaha restoran dan kafe,” kata Kepala

Satpol-PP Kota Serang, Kusna Ramdani.

Kusna melanjutkan, ketika dilakukan penggeledahan juga tidak ada menu makanan, kopi atau peralatan masak lainnya yang biasa digunakan dalam usaha restoran dan kafe.

“Yang ada justru peralatan live musik dan berbagai macam minuman beralkohol,” ujarnya.

Karena menyalahi prosedur, pihaknya kemudian memanggil pemilik THM, dan mengimbau kepada dirinya untuk tidak terlebih dahulu beroperasi sebelum izinnya diperpanjang, serta mengubah jenis usahanya.

“Kalau kafe dan restoran biasa kita tidak masalah. Ini mah udah menyalahi izin, menyalahi jam operasional yang membuat warga resah,” jelasnya.

Di masa PPKM ini, tambah Kusna, semua kafe dan restoran itu dibatasi jam operasionalnya sampai pukul 21.00. Namun berdasarkan laporan warga, THM ini terus beroperasi sampai menjelang subuh.

“Ini juga jelas melanggar jam operasional,” pungkasnya.

Kusna menegaskan, jika di kemudian hari THM ini masih tetap beroperasi, maka pihaknya tidak segan-segan akan menindak lebih tegas lagi sesuai dengan aturan yang berlaku.

“Kami akan terus melakukan pemantauan sampai pemiliknya mengubah jenis usahanya dan mengurus proses perizinannya,” katanya.

Atas penyegelan itu, pihaknya melakukan penyitaan puluhan botol minuman keras dari THM Happy Day.

Ke depan, diakui Kusna, pihaknya akan terus melakukan razia seperti ini, karena masih banyak THM di Kota Serang yang menyalahi jam operasional dan perizinan.

“Karena Pemkot sendiri tidak mengizinkan untuk THM itu, kalau untuk hiburan biasa seperti live musik yang ada di kafe dan restoran itu bisa,” tutupnya. ● pra

ACARA MAULID NABI

Lomba TikTok Islami Digelar di Tangerang

TANGERANG (IM)- Badan Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia (BKPRMI) Kota Tangerang, Banten menggelar lomba TikTok Islami dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW.

Lomba TikTok Islami itu merupakan bagian dari rangkaian Festival Maulid Virtual tingkat Nasional dengan tema Menciptakan Generasi Digital Cinta Islam.

Mengutip kantor berita Antara, Ketua Panitia Festival Maulid Virtual, Ismail mengatakan pendaftaran lomba dibuka sejak 19 Oktober 2021 dan terbuka untuk umum.

“Melalui kegiatan ini kita mengajar remaja di Indonesia untuk mengenang kembali sejarah kehidupan dan menghidupkan kembali sunah-

sunah Rasulullah SAW,” kata dia.

Melalui instagram @Festival_maulidtn, ada tiga lomba yakni Baca Barzanji, TikTok Islami dan cover shalawat. Total hadiah yang disediakan mencapai ratusan juta.

Khusus TikTok Islami, peserta per orang maupun kelompok diminta membuat video cover selawat dengan kreatif. Video yang dibuat berdurasi tiga menit dan hasilnya dikirim ke email festivalmaulidkotatangerang@gmail.com.

Panitia juga menekankan peserta lomba TikTok Islami agar memperhatikan penampilan atau adab dalam berbusana. Terpenting kita mengajak remaja masjid untuk menjalin komunikasi aktif antara jamaah masjid dan antar masjid se-Indonesia,” kata Ismail. ● pp

Taman di Kota Bandung Sudah Bisa Diakses Warga

BANDUNG (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung sudah memperbolehkan taman-taman dibuka dan bisa diakses oleh warga di masa penerapan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) level 2. Namun, kapasitas pengunjung masih dibatasi dan harus menerapkan protokol kesehatan yang ketat.

“Taman seingat saya sudah bisa fasos dan fasum (fasilitas sosial dan fasilitas umum),” ujar Sekretaris Daerah Kota Bandung, Ema Sumarna, belum lama ini.

Ia mengingatkan warga yang datang ke taman untuk tidak berkerumun dan hanya menggunakan taman untuk beristirahat sejenak. Serta tetap memperhatikan protokol kesehatan khususnya memakai masker dan jaga jarak. “Jangan botram, orang hanya untuk istirahat menikmati,” katanya.

Dalam peraturan Wali Kota Bandung nomor 103 tentang PPKM level 2 disebutkan bahwa kapasitas pengunjung di area umum dibatasi hanya 25 persen. Sedangkan anak usia dibawah 12 tahun diperbolehkan untuk berkunjung.

Sebelumnya, pemerintah pusat menetapkan Kota Bandung, Kota Cimahi dan Kabupaten Bandung Barat masuk ke level 2 penerapan pembatasan masyarakat (PPKM) di masa pandemi Covid-19. Sejumlah fasilitas publik dan sektor usaha diperbolehkan untuk beroperasi dengan catatan tetap menerapkan protokol kesehatan.

“Iya (Bandung level 2) sesuai Imendagri 53 nomor 2021,” ujarnya.

Pada instruksi Mendagri nomor 53 tahun 2021 tentang PPKM level 3, 2 dan 1 di Pulau

Jawa dan Bali disebutkan Kota Bandung masuk ke dalam level 2. Sedangkan di wilayah Bandung Raya, kota dan kabupaten yang masuk level 2 yaitu Kota Cimahi dan Kabupaten Bandung Barat sementara Kabupaten Bandung masih berada di level 3.

Sejumlah pelanggaran kembali diberikan kepada kota kabupaten yang berada di level 2, setelah sebelumnya relaksasi dilakukan saat masih berada di level 3. Kegiatan belajar tetap sudah diperbolehkan di Kota Bandung sejak level 3 termasuk kegiatan sektor non esensial yang boleh melaksanakan kerja di kantor dengan kapasitas 50 persen.

Selain itu, kegiatan gym, kegiatan di ruang pertemuan, meeting dengan kapasitas besar diperbolehkan dengan kapasitas maksimal 50 persen. Namun tidak diperbolehkan prasaranan.

Kapasitas pengunjung di supermarket, hypermarket, pasar tradisional, kelontong dan pasar swalayan 75 persen. Sedangkan di pusat perbelanjaan, mal dan lainnya dibatasi 50 persen. Bioskop sejak Bandung level 3 diperbolehkan beroperasi.

Tempat bermain anak-anak, tempat hiburan dalam pusat perbelanjaan atau mal dibuka dengan syarat orang tua harus mencatatkan alamat dan nomor telepon untuk kebutuhan tracing.

Sedangkan kebijakan pelanggaran yang terbaru untuk kota kabupaten yang berada di level 2 yaitu fasilitas umum terdiri dari area publik, taman umum, tempat wisata umum dan area lainnya diizinkan buka dengan kapasitas 25 persen. ● pur



WISATA KULINER MINGGON JATINAN BUKA KEMBALI

Pedagang melayani konsumen membeli makanan di Wisata Kuliner Minggon Jatina, Kabupaten Batang, Minggu (24/10). Pemerintah setempat mulai membuka kembali wisata kuliner Minggon Jatina dengan konsep tradisional bernuansa alam hutan jati dengan protokol kesehatan ketat setelah tutup sekitar 1,5 tahun saat pandemi COVID-19.

Diduga Depresi, Ibu Tiga Anak Nekat Melompat ke Sungai Cileungsi

CILEUNGSIS (IM)-Tim SAR gabungan, masih belum menemukan Et Hayuningrum, yang tenggelam di Sungai Cileungsi, Kecamatan Cileungsi, Kabupaten Bogor, Minggu (24/10).

Diketahui, Et melompat dari Jembatan Canadian, Kota Wisata, Kecamatan Cileungsi, Sabtu (23/10) sekitar pukul 04.45 WIB. Semalam upaya pencarian yang dilakukan belum membuahkan hasil.

“Kita lanjutkan hari ini pencarian. Mudah-mudahan segera ditemukan. Diduga depresimaknya lompat,” kata Kepala Seksi Kedaruratan BPBD Kabupaten Bogor, Adam.

Perempuan berusia 49 tahun itu, nekat melompat ke sungai diduga akibat depresi. Sebelum melompat, petugas keamanan Cluster Vancouver Kota Wisata, sempat melihat perempuan keluar dari cluster menuju Jembatan Canadian.

Tiba di jembatan, perempuan itu langsung melompat ke sungai dan belum ditemukan hingga kini. Informasi yang dihimpun, Et merupakan warga Cluster Vancouver, Kota Wisata, Kelurahan Limunsunggal, Kecamatan Cileubgsi, Kabupaten Bogor.

Ketua RW 12 Kota Wisata, Andri Wibowo menerangkan, Et merupakan ibu dari tiga orang anak. Sebelum melompat, dia sempat ingin dicegah oleh petugas keamanan.

Akan tetapi korban berjalan lebih cepat mencoba menyebrang dikira akan kembali masuk cluster. Namun tiba-tiba malah langsung melompat ke Sungai Cileungsi.

Andri menyebutkan ciri-ciri korban saat lompat ke sungai, masih menggunakan celana pendek hitam memakai masker medis hijau, sandal jepit, rambut bondol dan menggunakan switer merah. ● pur

Capaian Vaksin 87,8 Persen, Pemkot Tangerang Buka Gerai di Mall

TANGERANG (IM)- Capaian vaksinasi di Kota Tangerang sudah mencapai 87,8 persen atau 1.298.875 jiwa pada dosis satu, dan 59,8 persen atau 884.548 jiwa pada dosis dua. Angka tersebut terhitung dari jumlah target 1.479.301 sasaran. Hal tersebut diungkapkan Kabid Kesehatan Masyarakat, Dinkes Kota Tangerang, Hermayani.

Meski demikian, Pemerintah Kota Tangerang masih terus melakukan vaksin hingga seluruh warganya mendapatkan vaksin.

Salah satu langkah Dinkes untuk terus mengejar capaian vaksinasi di Kota Tangerang dengan membuka gerai Vaksinasi di Tangcity Mall yang akan menggunakan jenis vaksin Pfizer.

Adapun kuota yang disediakan sekitar 200 orang per hari atau bisa lebih, tergantung antusias masyarakat.

“Gerai ini dibuka untuk umum secara gratis, tanpa harus ber-KTP Kota Tangerang. Jadi, ini dibuka untuk mereka yang ingin ke mall tapi belum divaksin, atau yang sedang berada di kawasan Tangcity Superblock dan belum divaksin, bisa memanfaatkan program ini. Jadi, bisa hangout sambil vaksin,” katanya,

Sabtu (23/10).

Ia pun menjelaskan, syarat untuk dibaksin ialah usia di atas 12 tahun, membawa identitas KTP atau Kartu Keluarga, membawa alat tulis sendiri, menyerahkan sertifikat vaksin dosis satu untuk mereka yang ingin vaksin dosis kedua.

Selain itu, pastikan badan dalam kondisi yang sehat dan bugar. Jika besok ingin divaksin, usahakan malamnya jangan begadang, makan yang cukup, sebelum berangkat sarapan.

Jadi, benar-benar persiapan diri kalian untuk divaksin, sehingga semua dapat berjalan dengan lancar dan aman.

Untuk itu, Hermayani mengajak seluruh masyarakat untuk ikut di vaksin agar pandemi Covid-19 ini segera berakhir.

“Ayo segera ikuti vaksinasi covid-19, baik ditingkat RW, door to door, tingkat Kelurahan atau di gerai yang dibuka dipusat keramaian. Ayo vaksin, bukan untuk membantu Pemerintah, tapi lakukan itu untuk menjaga kesehatan diri, kesehatan keluarga, dan lingkungan di tengah situasi pandemic covid-19 saat ini,” pungkasnya. ● ber



PERAWATAN CAGAR BUDAYA BENDUNGAN PAMARAYAN

Pekerja membersihkan mesin operator bendungan di Bendungan Lama Pamarayan, Kabupaten Serang, Banten, Sabtu (23/10). Benda cagar budaya peninggalan masa kolonial Belanda tersebut dijaga dan dirawat dengan baik agar dapat dimanfaatkan untuk edukasi kepada masyarakat sekaligus menunjang pariwisata daerah setempat.